



くすのき



No.86

R2年11月発行

◆ 地域安全・青少年健全育成市民大会 意見発表会を実施しました ◆

10月3日(土)、小学生2人、中学生7人、高校生3人の12人の児童・生徒さんを生命の海科学館にお迎えして、意見発表の撮影会を行いました。密にならないよう、前半6人、後半6人に分けて実施しました。例年ですと、市民会館中ホールで大勢のお客様を前に発表するところですが、今年は、テレビカメラの前での発表となりました。

子どもたちは目の前の2台のカメラに緊張気味でしたが、力いっぱい発表してくれました。

発表の様子につきましては、三河湾ネットワークケーブルテレビで、正月頃の番組として数回に分けて放送される予定となっています。また、関係機関にもDVDを配布させていただきます。ぜひ、ご覧ください。



前半発表の皆さん

(西浦小、形原小、西浦中、形原中、塩津中、蒲郡中)



後半発表の皆さん

(中部中、三谷中、大塚中、蒲郡高、蒲郡東高、三谷水産高)

◆ 地域ふれあい活動 ◆

コロナ禍のため中止となった地区も目立つ中、三密対策をしながら地域ふれあい活動を実施していただいた地区があります。ありがたいことです。

6月21日(日) 塩津・柏原→



←9月27日(日) 蒲郡・小江・港



9月11日(金) 形原小→



12月の補導予定

- 大塚班 11日(金)18:00 大塚公民館
- 三谷班 11日(金)18:00 三谷公民館
- 蒲郡班 4日(金)16:30 勤労福祉会館
- 中部班 24日(木)15:00 アピタ
- 塩津班 18日(金)18:00 塩津公民館
- 形原班 10日(木)18:00 ドラッグすずき
- 西浦班 4日(金)17:20 西浦駅

◆ 十月は子ども・若者育成支援強調月間県民運動実施期間です ◆

よろしくお願ひします



◆ 編集後記 ◆



10月中～下旬に花を咲かせた金木犀(キンモクセイ)が、街中に秋の良き香りを届けてくれました。金木犀は「九里花」、銀木犀は「七里花」とも呼ばれています。その香りが、九里・七里と離れた遠くまで届くのでその名称でも呼ばれるのだそうです。市内の小中学生や青少年の健全で素晴らしい言動の風評も、蒲郡市内じゅうに、そして県や全国に届いていくとよいですね。子どもたちの良さをいっぱい見つけましょう。